
きたの 第117号

不安と希望の1年⽣から6年。
こんなに⽴派になりました！

6年⽣、ご卒業おめでとうございます！

2024年3⽉19⽇発⾏

北野
⼩PTA新聞

6年⽣のみなさん、ご卒業おめでとうございます！

元気いっぱいで⼊学した⽇が昨⽇のように思い出されま
すね。⼤きなランドセルを背負って通学路を⼀⽣懸命歩
き、勉強、運動、何事も⼒いっぱい頑張ったみなさん。
あっという間の6年間だったと思います。6年間北野⼩で
学んだ事を忘れず、中学⽣になっても元気に頑張ってく
ださい！
中�⽣になっても�援しています�
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北野⼩
N E W S

持久⾛⼤会でのおしるこ作り

保体部のお⺟さん⽅によるおしるこ作りの様⼦で
す。
やっぱり持久⾛の後はおしるこ！
とってもおいしくて、おかわりする⼦も続出(^^)
寒い中、ありがとうございました！

今年もたくさんの保護者の皆様、地域の皆様がボランティア

に参加してくださいました。ボランティアの⽅々のおかげで

⽇々⼦どもたちが安全に楽しく学校⽣活をおくることができ

ます。ありがとうございます。また来年度もよろしくお願い

致します！

１⽉25⽇に3.4年⽣が交通安全教

室を⾏いました！

愛知県警察B−Force（⾃転⾞専⾨

の部隊）と岡崎市役所安全安⼼課

のみなさんに来ていただき、⾃転

⾞の正しい乗り⽅や、ヘルメット

のかぶり⽅、整備の仕⽅など、⾃

転⾞について学びました。⼤切な

事なのでしっかり守りたいです

ね！

 多くのボランティアの⽅たちに児童

代表のお礼の⾔葉、⼿紙とビデオメッ

セージ感謝を伝える「感謝の会」を⾏

いました。

４年ぶりに全校で集まり会を開くこと

ができたそうです！

 地域の皆さん、これからも、温かい

ご⽀援をよろしくお願いします。

とても暖かいいいお天気の中、縄跳び

集会が⾏われました！どのクラスもた

くさん練習した事が伝わってくる⼤会

でした！

延期になってしまった餅つき。やる事

ができて本当に良かったです^_^

2⼈で、ペアーになって、おもちをつ

いて、⾃分たちでちぎって、まるめ

て、きな粉とあんこで、⾷べていまし

た！みんな楽しそうに杵で餅つきを上

⼿にできていました！

なかなか杵とうすでお餅をつくことは

ないと思うので、いい経験になったと

思います。

ボランティアにご協⼒いただき、
ありがとうございました！

縄跳び集会

餅つき 感謝の会

交通安全教室

北野⼩学校ホームページでは、カラー版『PTA新

聞きたの』がご覧いただけます。

（スマホからはQRコードを読み込んでください）

https://cms.oklab.ed.jp/el/kitano/



各部から

ご挨拶

Speci
al

1年間⽂化委員顧問をやってみて、難しいこ

とも無く、先⽣⽅や学級委員の⽅々と共に協

⼒しながら、楽しく過ごすことができまし

た。活動内容としては岡崎っ⼦展の搬⼊、搬

出のお⼿伝いで、先⽣の指導の元、動くとい

う感じでした。

また、PTAの活動⾃体も協⼒し合いながらだ

ったので、負担になることはなく楽しく、新

たな発⾒や⼦供達の様⼦、笑顔も⾒ることが

でき、とても充実した1年間でした。

ありがとうございました。

広報部は、例年同様学期ごとに担当を決め、

各⾃負担の少ないように活動して頂きまし

た。

学校でのお⼦さんの様⼦、地域のみなさんの

ご協⼒を間近で⾒ることができたと思いま

す。広報部だからこそできたと感じて頂ける

とうれしいです。

広報部のみなさん、引き受けてくださりあり

がとうございました。

⾄らない点が多々あったと思いますが１年間

ありがとうございました。

⽂化委員 顧問:杉崎彩⼦

広報委員 顧問:桜井ゆかり

編集後記
１１７号は6年⽣の卒業特集を中⼼に作成いたしました。⼩学校⽣活の⼤切な時間をコロナ禍によ

って悔しい思いをした⼦どもたちも多かったと思います。でもその何倍も北野⼩で過ごした時間が

宝物になってほしいという願いを込めて作成しました。

広報部として間近に⼦どもたちを⾒ることができ、とてもやりがいのあるお仕事でした。来年度も

PTA活動にご協⼒お願い致します。ありがとうございました。

����� � � � � � � � �桜井（顧問）、⽮萩、⾨川、橋本、市岡

地区委員 森本裕美

私達地区委員は、年に３回ある資源回収時の

積み下ろしを中⼼に⾏いました。地区委員の

⽅々は、⼿慣れた様⼦で、迅速かつ円滑に作

業してくださるので、作業時間を短縮するこ

とができました。

また、多くの資源を集められたことから、地

域の⽅々の協⼒があってこその収益なのだと

実感することもできました。

⾃分の仕事の都合がつかず、参加できない⾏

事もありましたが、皆さんの協⼒のおかげ

で、やり切ることができました。１年間あり

がとうございました。

保体委員 顧問:清⽔裕⼦
私達保体部の活動は、持久⾛⼤会後のお汁粉

づくりです。今年度は持久⾛⼤会が２学年延

期になったため、２⽇に分けてお汁粉づくり

をしました。急な変更で⼤変な事もありまし

たが、保体部の皆さんの御協⼒の下、美味し

いお汁粉を、楽しく作る事ができました。⼦

供達からの「美味しかった」という⾔葉と、

笑顔をお返しにもらい、とても嬉しかったで

す。

保体部の皆様１年間ありがとうございまし

た。


